

● 地域の情報や身近な話題、  
耳寄りな情報を  
どしどしお待ちしております！

## ★ 第1号に平尾の山口忠さん

長島町社会体育賞表彰



第1号の長島町社会体育賞を受賞した山口忠さん↑

合併5周年を記念し制定された長島町社会体育賞の表彰式が11月19日、長島一周駅伝競走大会の閉会式会場で行われ、第1号として山口忠さん（平尾中南集落）が表彰されました。山口さんは長島一周駅伝競走大会に43回出場し、県下一周駅伝にも15回出場するなど長距離走の選手として活躍されました。このほか、東・長島両町合併前から「新長島町」合併後も町体育協会会長や昭和61年には長島陸上クラブを発足させ、現在まで本町の子どもらを全国大会に出場させるなど多大の尽力が評価されました。この賞は長島町社会教育関係表彰要綱に基づき社会教育、芸術文化、社会体育の3分野で、永年にわたり多大な貢献をなされたかたに贈られる町社会教育関係表彰の最上位に位置します。

## ★ 南国交通がボンネットバスを導入 レトロなバスが登場

JR出水駅から本町蔵之元港間でシャトルバスを運行している南国交通は11月15日、新規に購入したレトロ調のボンネットバスで長島町役場を訪れ、関係者や来庁していた住民にお披露目しました。

現在運行しているシャトルバスは、平成22年10月から運行を開始。熊本県天草市や出水市、阿久根市、長島町でつくる利用促進協議会の補助を受け、片道約65分で途中6カ所に停車しています。今後は12月1日から眺望に恵まれた県北西部の観光需要の掘り起こしのため同区間の1往復を走ることとなりました。新しいバスは22人乗りで排気量は約7500cc。内装は木目調になっており、特注で購入費は約1500万円とのこと。同社出水営業の湯脇忠所長は「長島の道路は自然のきれいな路線。今後はボンネットバスで海岸線を売り込みたい」と話しました。



↑今回南国交通が購入したボンネットバス



←床は木製で施され落ち着いた雰囲気の室内

あんなこと、こんなこと、  
耳より情報